



December 5, 2016

Le 5 décembre 2016

**SIMA – Final Determination Respecting
certain gypsum board from the United
States of America**

**LMSI – Décision définitive concernant
certaines plaques de plâtre provenant des
États-Unis d'Amérique**

On December 5, 2016, the Canada Border Services Agency (CBSA) made a final determination of dumping with respect to certain gypsum board originating in or exported from the United States of America (US), imported into Canada for use or consumption in the provinces of British Columbia, Alberta, Saskatchewan, and Manitoba, as well as the Yukon and Northwest Territories (Western Canada). See **Appendix 1** for results.

Le 5 décembre 2016, l'Agence des services frontaliers du Canada (ASFC) a rendu une décision définitive de dumping à l'égard de certaines plaques de plâtre originaires ou exportées des États-Unis d'Amérique (É.U.), importées au Canada pour être utilisées ou consommées dans les provinces de la Colombie-Britannique, de l'Alberta, de la Saskatchewan et du Manitoba, et aussi dans le territoire du Yukon et dans les Territoires du Nord-Ouest (l'Ouest du Canada). Voir **Annexe 1** pour les résultats.

The Canadian International Trade Tribunal (CITT) is continuing its inquiry into the question of injury to the Western Canadian industry and will make an order or a finding by January 4, 2017.

Le Tribunal canadien du commerce extérieur (TCCE) poursuit son enquête sur la question de dommage à la production de l'Ouest canadien et rendra une ordonnance ou une conclusion d'ici le 4 janvier 2017.

The CITT is also examining the question of public interest and is required to render a decision by January 4, 2017.

Le TCCE examine également la question d'intérêt public et doit rendre une décision d'ici le 4 janvier 2017.

Provisional duties will continue to apply on imports of subject goods from the US until the date of the CITT's order or finding.

Les droits provisoires continueront d'être imposés sur les importations des marchandises en causes des É.U. jusqu'à la date d'une ordonnance ou d'une conclusion du TCCE.

Additional information about the investigation is contained in a *Statement of Reasons*, which will be available within 15 days on the CBSA's website: www.cbsa-asfc.gc.ca/sima.

Vous trouverez de plus amples renseignements sur l'enquête dans l'*Énoncé des motifs* qui sera disponible d'ici 15 jours sur le site web de l'ASFC à l'adresse : www.cbsa-asfc.gc.ca/lmsi.

Contacts:

Personne-ressource :

Richard Pragnell 613-954-0032
Richard.Pragnell@cbsa-asfc.gc.ca

Khatira Akbari 613-952-0532
Khatira.Akbari@cbsa-asfc.gc.ca

Matthew Lurette 613-954-7398
Matthew.Lurette@cbsa-asfc.gc.ca

APPENDIX 1

MARGINS OF DUMPING BY EXPORTER

Exporters	Margin of Dumping (% of Export Price)
CertainTeed Gypsum and Ceilings Manufacturing Inc.	211.0%
Georgia-Pacific Gypsum LLC	94.6%
United States Gypsum Company	201.0%
All Other Exporters	324.1%

NOTE: The margins of dumping reported in the table above are the margins determined by the CBSA for purposes of the final determination of dumping. These margins do not reflect the amount of anti-dumping duty to be levied on future importations of dumped goods. In the event of an injury finding by the CITT, normal values have been provided to the exporters which provided sufficient information for future shipments to Canada and these normal values would come into effect the day after an injury finding. Imports from exporters/producers that did not provide sufficient information to the CBSA during the dumping and who are not listed in the table above will be subject to the All Other Exporters anti-dumping duty rate of 324.1%, expressed as a percentage of the export price. Please consult the [SIMA Self-Assessment Guide](#) for more detailed information explaining how to determine the amount of SIMA duties owing.

ANNEXE 1

MARGES DE DUMPING PAR EXPORTATEUR

Exportateurs	Marge de dumping (% du prix à l'exportation)
CertainTeed Gypsum and Ceilings Manufacturing Inc.	211.0%
Georgia-Pacific Gypsum LLC	94.6%
United States Gypsum Company	201.0%
Tous les autres exportateurs	324.1%

REMARQUE : Les marges de dumping indiquées dans le tableau ci-dessus ont été établies par l'ASFC aux fins de la décision définitive dans le cadre de l'enquête sur le dumping. Ces marges ne tiennent pas compte du montant des droits antidumping qui seront perçus sur les futures importations de marchandises sous-évaluées. Des valeurs normales ont été fournies aux exportateurs ayant coopéré pour les expéditions vers le Canada à l'avenir, au cas où le TCCE conclurait à l'existence d'un dommage. Ces valeurs normales entreraient en vigueur le jour suivant la date de la conclusion de dommage. Des renseignements concernant les valeurs normales des marchandises en cause doivent être obtenus de l'exportateur. Les importations provenant d'exportateurs n'ayant pas fournis l'information demandée à l'ASFC durant les enquêtes sur le dumping et qui ne sont pas énumérés dans le tableau ci-dessus seront assujettis au taux de droits anti-dumping pour tous les autres exportateurs de 324.1%, exprimé en pourcentage du prix à l'exportation. Veuillez consulter [le guide d'autocotisation de la LMSI](#) pour de l'information plus détaillée expliquant comment effectuer le calcul du montant des droits LMSI exigibles.